



Es un proceso que verifica los resultados de la autoevaluación y los avances en la implementación de las recomendaciones realizadas a nuestra institución por el Consejo Nacional de Acreditación.

Continuamos escribiendo nuestra historia hacia la renovación de la acreditación, un esfuerzo colectivo que involucra a toda la comunidad universitaria. Su participación es importante para garantizar que los programas académicos y su desarrollo, cumplan con los más altos estándares de calidad.

¡Súmate a este proceso!

Juntos, hacemos que la Universidad Mariana fortalezca su excelencia académica.









Tú haces parte de 55 años de historia en la región

La Universidad Mariana ofrece una amplia y diversa gama de programas académicos diseñados para formar profesionales altamente cualificados y capaces de responder a los desafíos actuales.

9 programas acreditados en alta calidad

que corresponden al 37.5 % de los 24 programas acreditables.

48 programas

en los siguientes niveles de formación:

2 programas tecnológicos.

21 programas de pregrado.

12 especializaciones.

maestrías. doctorado.

La Universidad extiende su presencia a nivel nacional, llegando a comunidades en:

- Valledupar.
- Pitalito.

Esta cobertura reafirma el compromiso de llevar educación de calidad a diferentes regiones del país



Mariana diversifica
acciones y escenarios
para vincular a los
egresados a la vida

universitaria.

La Universidad

Cursos de formación continua

Movilidades

Docencia

Investigación

Eventos culturales

Voceros en los órganos colegiados de gobierno

Reconocimiento por aportes en la sociedad



Hoy contamos con 33 doctores y 278 profesores con nivel de formación de maestría o especialidades clínicas o médicas.

Se ha avanzado en la capacitación del profesorado en Ecosistemas Virtuales de Aprendizaje, Inteligencia Espiritual, Idioma Inglés y en la implementación de estrategias pedagógicas innovadoras como CLIL.



Ser parte de la Universidad Mariana significa también ser parte de una comunidad que está dejando una marca en la ciencia internacional.

La Universidad Mariana ha consolidado su presencia en el panorama científico internacional, a través de sus dos revistas incluidas en prestigiosos sistemas de indexación y resumen como Redalyc, Dialnet, DOAJ y Google Scholar.

Fomentamos la producción de libros de alta calidad, resultado de rigurosas investigaciones:

Libros incluidos
43 en eLibro
13 libros en SciELO Libros

Tenemos un compromiso con la difusión del conocimiento y el fortalecimiento de la comunidad académica.



Hemos invertido en equipos de alta tecnología que permiten fortalecer las prácticas académicas, investigativas y de servicio a la comunidad, tales como el espectrofotómetro de absorción atómica, el viscosímetro B-One Plus y la cortadora láser, entre otras herramientas que abastecen los laboratorios y talleres, brindando a estudiantes y profesores, las herramientas necesarias para desarrollar investigaciones de vanguardia y ofrecer soluciones innovadoras a los desafíos del sector productivo.

La Acreditación del **Laboratorio de Análisis Ambiental** por parte del IDEAM es un reconocimiento a la calidad de los procesos y a la confiabilidad de los resultados que se generan. Esta acreditación, válida hasta 2027, permite contribuir de manera significativa a la protección del medio ambiente y al desarrollo sostenible.

¡El mundo está lleno de oportunidades para seguir creciendo!

57 Convenios Internacionales

...Que promueven la cooperación académica,investigativa, de docencia y de extensión; además de la movilidad académica en doble vía de estudiantes, profesores y administrativos.

La relación con instituciones de educación superior de **latinoamérica** ha sido relevante.







se resalta la movilidad con la Universidad Católica de Córdoba. 2 convenios







entre los cuales se resalta a la Universidad San Luis de Potosí y Universidad Popular Autónoma del Estado De Puebla (UPAEP).



destacando nuestra participación en la Red de Instituciones de Educación Superior Ecuador- Colombia- REDE





destacando el relacionamiento con la **Universidad César Vallejo.**





destacando el Programa PIRI con la **Universidad de la Frontera.**



la Universidad Mariana ha establecido políticas y estrategias sólidas que promueven el desarrollo humano y el fortalecimiento de la identidad institucional. Estas iniciativas buscan reducir la deserción estudiantil y mejorar la calidad de vida de toda la comunidad universitaria, incluidos estudiantes, profesores y personal administrativo.

En 2024 se contó con

2200 beneficiaros

de los diferentes tipos de ayuda que ofrece la Universidad Mariana:

Apoyo a matrícula para funcionarios (posgrado) Beca por promedio

Becas Hermanas Franciscanas

Descuento por convenios interinstitucionales

Descuento por participación en deporte y/o cultura

Descuento por cursar dos programas

Descuento para egresados (coterminalidad)

Descuento para esposos

Descuento para hermanos

Descuento para hijos de funcionarios

Descuento por monitoria

Descuento para padres e hijos

Descuento por situación económica

Incentivos para graduados

Movilidad académica

Tiqueteras y bonos de alimentación

Con el fin de fortalecer su compromiso con el desarrollo regional, la Universidad Mariana creó a finales de 2023, el Centro de Desarrollo Tecnológico 'Tecnociencia para el Desarrollo Sostenible', como una unidad académica que permite promover la investigación aplicada, dando un mayor uso a los laboratorios de la Universidad Mariana, fortaleciendo la investigación científica experimental y el impulso a la investigación tecnológica, en respuesta a las necesidades y solución de problemas del territorio.



El 28 de octubre de 2024

mediante acuerdo 022 del Consejo Directivo, se crea la estrategia de interfaz universitaria: incubadora de emprendimiento e innovación, liderada Unidad Académica la Investigación Innovación. cuvo propósito es promover la cultura e innovadora en la emprendedora institución. orientación. prestar formación consultoría У para emprendedores y nuevos empresarios; y apoyar la creación y crecimiento de empresas altamente innovadoras.





Reconocemos la importancia de los derechos y deberes de los estudiantes, los cuales se encuentran claramente definidos en el reglamento estudiantil.

Formación integral:

Se promueve una educación que armoniza el desarrollo académico y humano, en coherencia con la misión institucional. Fomentamos valores como el respeto, la participación activa y el reconocimiento de la diversidad.

Estrategias de apoyo:

Desde la Vicerrectoría de Desarrollo Humano Integral se ha diseñado e implementado iniciativas que aseguran el acceso, la permanencia y el éxito académico de los estudiantes, garantizando un acompañamiento continuo.

Estímulos y ayudas económicas:

Bonos por situación económica, descuentos en matrícula, bonos de alimentación y tiqueteras, como también, descuentos por participación en actividades deportivas y culturales.

Sistema de alertas tempranas:

Se cuenta con una herramienta innovadora de monitoreo en tiempo real, facilita la caracterización de estudiantes, permite identificar necesidades y brindar apoyo oportuno, contribuyendo a garantizar la permanencia estudiantil, la calidad de vida y el bienestar general.



las cuales son resultado del esfuerzo tecnológico.

Beneficiarios de la convocatoria "Sácale el Jugo a tu Patente, Versión 5.0" con la patente de invención "Aglomerado de Coco."

Fue seleccionada como una de las 30 tecnologías a nivel nacional que participó en la fase de alistamiento y gestión comercial.

La iniciativa encaminada a promover la explotación, comercialización y transferencia de las invenciones protegidas o en proceso de protección por patente, cuenta con el liderazgo del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación – Minciencias, la Superintendencia de Industria y Comercio – SIC y la Red Nacional de Transferencia Tecnológica – JOINN, representada por Reddi Agencia de Desarrollo Tecnológico y de Innovación.

La Universidad Mariana está comprometida con la extensión y la transformación social

El proyecto institucional Francisco al Barrio se ha consolidado como una plataforma de participación interdisciplinaria, que involucra profesores y estudiantes de diversos programas académicos en la comuna 5 de Pasto.



Este proyecto interdisciplinario se articula en torno a cinco estrategias clave:

Emprendimiento) (Punto Joven

(PRAE (Proyecto Ambiental Escolar))

Escuela San Francisco) (Jurídica

Resultados destacados del proyecto Francisco al Barrio:



Creación de un documento de Política de Emprendimiento que guía el fortalecimiento empresarial local.



Desarrollo de la investigación "Gestión de Política de **Emprendimiento Comuna 5".** liderada por profesores del

programa de Administración de Negocios Internacionales.



Participación de 9 estudiantes como coinvestigadores.

consolidando su aprendizaie práctico y experiencia académica.



18 Mipymes beneficiadas y apoyo a 45 jóvenes emprendedores

fomentando el desarrollo económico local.



Fortalecimiento de los Comités Ambientales Escolares (CAE) mediante la implementación de Pacas Digestoras Silva y la participación en la **Convocatoria** Programa Ondas de MinCiencias 2024-1,

promoviendo la sostenibilidad ambiental.







